



Santiago de Chile, 06 de Julio 2020

Estimados socios, colegas, amigos:

Esperando que se encuentren bien en estos tiempos difíciles junto a sus familias.

Como es sabido por todos, desde principios del presente año, Chile y el resto de Latinoamérica han sufrido la llegada del coronavirus y sus consecuencias.

En lo que respecta a Chile, eventos previos, como el estallido social de octubre de 2019, así como la pandemia del SARS-CoV-2, desencadenaron una inestabilidad social, económica y política de magnitud sin precedentes, que alteró significativamente el apoyo logístico y de recursos comprometidos para la realización del X CLAM por parte de empresas y organizaciones.

Respecto de la epidemia COVID-19 en nuestro continente, podemos observar el grave efecto en los sistemas de salud, en la salud de los habitantes de los diferentes países, así como también en las economías. Es por ello que, en vista del fuerte golpe que nuestros países continúan experimentando, la directiva Chile 2020 decidió hacer una consulta a los diferentes actores confirmados y comprometidos a la fecha con el futuro X CLAM, incluidos representantes de asociaciones y países participantes registrados para el X CLAM, autores de trabajos presentados al evento, colaboradores internacionales, socios activos de la ALMIC, etc. En dicha consulta, se evaluó la percepción de cada uno de los actores respecto a su participación en el X CLAM, teniendo en consideración la contingencia actual y proyección futura.

Realizada la evaluación de las opiniones, sugerencias y realidades expuestas, logramos constatar la gran incertidumbre de los meses futuros producto de la pandemia, tanto como por el riesgo en salud, como por la inestabilidad económica que podría afectar la asignación de recursos desde gobiernos y universidades para la financiación de asistencia a congresos, y más aún el autofinanciamiento de los colegas micólogos. El último punto resultó crucial, dado que varios de los consultados y asociaciones micológicas latinoamericanas expusieron lo difícil que podría ser asistir a un congreso presencial.



X Congreso Latinoamericano de Micología
Chile 2020

Teniendo en cuenta lo expresado anteriormente, la directiva Chile ha decidido reformular el X CLAM Chile 2020. Dicha reformulación, en línea con las opiniones recibidas (más del 98% de los consultados), establece la realización del X CLAM en modalidad **online** para diciembre de 2020.

El cambio de modalidad, implicará nuevas fechas de recepción de trabajos, y nuevos valores de inscripción, lo que será informado prontamente. Quienes ya se encuentran inscritos podrán optar a la devolución total, o parcial según estimen conveniente.

Como directiva queremos expresar nuestras más sinceras disculpas por el cambio de modalidad, pero nos ha parecido sensato el consultar y escuchar las opiniones de los colegas latinoamericanos, más aún, en estos tiempos tan inestables e inciertos que nos afectan.

Apelamos a su buen juicio, responsabilidad para con la micología latinoamericana y compromiso, para cristalizar este proyecto. Más que nunca, el futuro del CLAM está en manos de todos los micólogos latinoamericanos. Por nuestra parte, esta directiva seguirá trabajando para hacer de este nuevo encuentro, una experiencia igualmente satisfactoria o incluso mejor.

Deseando la participación de cada uno de ustedes, se despide cordialmente,

Directiva ALMIC Chile 2020.